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Der Oberbürgermeister schlägt vor, dass die Veranstaltungstermine schriftlich ausgereicht wer-
den. Frau Dr. von Kuick-Frenz führt im Weiteren aus, dass mit dem Voranschreiten des Bauge-
schehens Absprachen und Klärungen erfolgen müssen. Das betreffe derzeit das Tonstudio, wel-
ches bis zum 18. April ausgezogen sein müsse, um mit den Bauarbeiten am „Offizze“ beginn zu 
können. Derzeit werde nach einer Lösung für die Unterbringung des Tonstudios gesucht und 
dabei auch das „Waschhaus“ geprüft.  
Frau Paulsen fragt nach, wer für die Verlegung der Parkplätze verantwortlich sei, wenn Ende Juni 
mit dem Bau des Parkhauses begonnen werde. Das sei die Verantwortung des Sanierungsträ-
gers, so Frau Dr. von Kuick-Frenz, und für Ersatzparkplätze sei an der Nutheschnellstraße neben 
den ehemaligen Pferdeställen gesorgt. 
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